

Nama : VALENTINA FEBRIANTY  
 NIS/NISN : 8690 / 0086540522  
 Nama Sekolah : SMPK SANTO YUSUF MADIUN  
 Alamat : Jln Diponegoro 80 Madiun

Kelas : Kelas 9 B  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

## LAPORAN HASIL BELAJAR

### A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Benman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Dalam penguatan dimensi beriman, bertakwa dan berakhlak mulia, VALENTINA FEBRIANTY menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen akhlak beragama, akhlak bernegara, akhlak kepada alam, akhlak kepada manusia, akhlak pribadi.
Berkebinekaan global	Dalam penguatan dimensi berkebinekaan global, VALENTINA FEBRIANTY menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen berkeadilan sosial, komunikasi dan interaksi antar budaya, mengenal dan menghargai budaya, sedang berkembang dalam elemen refleksi dan tanggung jawab terhadap pengalaman kebinekaan.
Bergotong royong	Dalam penguatan dimensi bergotong royong, VALENTINA FEBRIANTY menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen berbagi, kepedulian, kolaborasi.
Mandiri	Dalam penguatan dimensi mandiri, VALENTINA FEBRIANTY menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen pemahaman diri dan situasi, sedang berkembang dalam elemen regulasi diri.
Bernalar kritis	Dalam penguatan dimensi bernalar kritis, VALENTINA FEBRIANTY menunjukkan berkembang sesuai harapan dalam elemen memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, sedang berkembang dalam elemen menganalisis dan mengevaluasi penalaran, merefleksikan dan mengevaluasi pemikirannya sendiri.
Kreatif	Dalam penguatan dimensi kreatif, VALENTINA FEBRIANTY menunjukkan sedang berkembang dalam elemen memiliki keluwesan berpikir dalam mencari alternatif solusi permasalahan, menghasilkan gagasan yang orisinal, menghasilkan karya dan tindakan yang orisinal.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	89	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Bertanggungjawab dalam melaksanakan hak dan kewajiban sebagai umat beriman Kristiani., Berperan aktif dalam kehidupan di tengah masyarakat., Menghargai keluhuran martabat manusia., Membiasakan diri menghormati martabat luhur hidup manusia., Bersikap taat dalam menjalankan hidup beriman dan beragama..
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu menjelaskan kedudukan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa., Mampu menghargai isi alinea, pokok pikiran yang terkandung dalam pembentukan UUD NRI 1945., Mampu menumbuhkan rasa cinta tanah air sebagai wujud syukur kepada TYME.
3	Bahasa Indonesia	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi informasi dari laporan percobaan yang dibaca, Mengidentifikasi gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dalam pidato persuasive, Mengidentifikasi unsur pembangun karya sastra dalam teks cerita pendek yang dibaca atau didengar, Mengidentifikasi informasi berupa kritik, sanggahan, atau pujian dari teks tanggapan.
4	Bahasa Inggris	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengidentifikasi fungsi dan unsur kebahasaan interaksi transaksional, Mengidentifikasi struktur dan unsur kebahasaan dari teks bentuk label, Memahami struktur teks dan unsur kebahasaan teks prosedur, Membuat teks prosedur sederhana.
5	Matematika (Umum)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menjelaskan dan melakukan operasi bilangan berpangkat, bilangan rasional dan bentuk akar, Menjelaskan persamaan kuadrat dan karakteristiknya berdasarkan akar-akarnya, Menjelaskan fungsi kuadrat dengan menggunakan tabel, persamaan, dan grafik, Menjelaskan hubungan antara koefisien dan diskriminan fungsi kuadrat dengan grafiknya, Menjelaskan transformasi geometri (refleksi, translasi, rotasi, dan dilatasi).

Nama  
NIS/NISN  
Nama Sekolah  
Alamat

: VALENTINA FEBRIANTY  
: 8690 / 0086540522  
: SMPK SANTO YUSUF MADIUN  
: Jln Diponegoro 80 Madiun

Kelas : Kelas 9 B  
Semester : 1  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mendeskripsikan struktur, fungsi, dan penyakit sistem reproduksi pada manusia, Memahami reproduksi pada tumbuhan dan hewan, sifat keturunan, serta kelangsungan makhluk hidup, Mengidentifikasi proses dan hasil pewarisan sifat serta penerapannya dalam pemuliaan makhluk hidup, Memahami konsep listrik statis dan aplikasinya pada makhluk hidup, Mendeskripsikan karakteristik listrik dinamis dan berbagai upaya dalam menghemat energi listrik.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis perubahan kehidupan sosial budaya Bangsa Indonesia dalam menghadapi arus globalisasi untuk memperkokoh kehidupan kebangsaan..
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mempraktikkan keterampilan gerak spesifik invasi, Mempraktikkan keterampilan gerak spesifik atletik, Mempraktikkan aktivitas permainan dan olahraga air.
9	Seni dan Budaya	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa dapat memainkan musik modern, siswa dapat menyanyi & memainkan musik populer.
10	Muatan Lokal Bahasa Daerah	77	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami teks hasil observasi dalam bentuk laporan, Memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dari teks drama tradisional, Mengidentifikasi struktur dan unsur kebahasaan dari teks laporan hasil observasi, Menjelaskan struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dari teks drama tradisional.
11	Prakarya	88	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami pengetahuan tentang prinsip pembuatan, penyajian dan pengemasan hasil peternakan, Menganalisis prinsip perancangan bahan pangan setengah jadi dari hasil peternakan dan perikanan.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Terlibat dalam proyek pengabdian masyarakat lebih lanjut, seperti program bakti sosial dan penanaman pohon di wilayah sekitar.

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Ananda sudah baik, mohon ditingkatkan kembali semangat belajarnya.

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Kota Madiun, 20 Desember 2023  
Wali Kelas,

**Stefanus Angga Ade Satria Putra, S.Mus**  
NIP.

Mengetahui  
Kepala Sekolah  
**Arri Widya Damayanti, S.Pd**  
NIP.